

## National Blood Donation 2024, Generali Indonesia Gelar Donor Darah Serempak di 16 Titik di Seluruh Indonesia

**Jakarta, 16 Agustus 2024** – Pada hari ini (16/8/2024), **PT Asuransi Jiwa Generali Indonesia (Generali Indonesia)** gelar donor darah serempak di 16 titik di belasan kota di Indonesia, diantaranya Jakarta, Tangerang, Yogyakarta, Bandung, Semarang, Surabaya, Pontianak, Palangkaraya, Jayapura, Pekanbaru, Palembang, Medan, Malang, dan Cirebon. Bekerja sama dengan Palang Merah Indonesia (PMI), kegiatan donor darah ini merupakan bagian dari rangkaian ulang tahun ke-16 Generali Indonesia untuk saling membantu sesama bagi yang membutuhkan transfusi dan upaya perusahaan untuk mengajak masyarakat lebih sehat. Inisiatif ini melibatkan hampir 2.000 pendonor dan relawan.

Di kawasan Jabodetabek sendiri, kegiatan donor darah diselenggarakan di 2 titik lokasi yakni di **Kantor Pusat Generali Indonesia** yang berlokasi Jl HR Rasuna Said, Jakarta Selatan dan **Kantor Pemasaran AG - Jakarta Galaxy Alam Sutera** di Ruko Prominence Blok 38 H No.05 Alam Sutera Tangerang, yang diikuti oleh ratusan pendonor mulai dari tenaga pemasar, nasabah hingga masyarakat sekitar. Kegiatan ini turut dihadiri oleh manajemen Generali Indonesia, **Jutany Japit** selaku **Direktur dan Chief Operation Officer**, **Vivin Arbianti Gautama** selaku **Chief Marketing & Partnership Distribusion** dan **Netty Chan** selaku **Chief Corporate Solution**.



*Manajemen Generali Indonesia, Jutany Japit selaku Direktur dan Chief Operation Officer (sedang melakukan donor darah), Vivin Arbianti Gautama selaku Chief Marketing & Partnership Distribution (sedang melakukan donor darah), Netty Chan selaku Chief Corporate Solution (paling kanan) yang didampingi oleh Iriany (kedua dari kanan) dan Theresia Ariestha (kedua dari kiri) sebagai Tenaga Pemasar serta Silviana Komalasari selaku Regional Agency Sales Head (paling kiri) dalam acara National Blood Donation 2024 Generali Indonesia yang diselenggarakan di Kantor Pemasaran yang berlokasi di Alam Sutera hari ini (16/8). Generali Indonesia gelar National Blood Donation 2024, donor darah serempak di 16 titik di Indonesia yang bekerja sama dengan Palang Merah Indonesia (PMI). Kegiatan ini merupakan bagian dari rangkaian ulang tahun ke-16 Generali*



*Indonesia untuk saling membantu sesama bagi yang membutuhkan transfusi dan upaya perusahaan untuk mengajak masyarakat lebih sehat, dan terlibat hampir 2.000 pendonor dan relawan.*

**Jutany** selaku **Direktur** dan **Chief Operation Officer** mengungkapkan, “Kami bersyukur sudah 16 tahun Generali Indonesia hadir melindungi hingga lebih dari 400.000 nasabah. Wujud syukur ini diwujudkan melalui kegiatan donor darah yang merupakan bentuk kepedulian nyata kami antar sesama dan saling memberikan manfaat, baik dari pendonor dan kepada yang menerima donor. Acara ini juga merupakan bagian dari wujud salah satu nilai yang terus kami wujudkan, *Live the Community*, dimana kami ingin terus berkontribusi dan menjadi bagian penting dari masyarakat dimana kami beroperasi.”

Menurut data Kementerian Kesehatan RI, ketersediaan darah untuk donor secara ideal adalah 2,5 persen dari jumlah penduduk sehingga di Indonesia dibutuhkan darah sebanyak 4,9 juta kantong darah, dimana setiap 1 kantong darah bisa menyelamatkan 3 (tiga) nyawa<sup>1</sup>. Mendonorkan darah sendiri memiliki berbagai manfaat seperti menurunkan risiko penyakit kanker, membantu menurunkan berat badan, mendeteksi penyakit serius, mengurangi penumpukan besi dan mineral dalam darah, menjaga kesehatan mental, dan meningkatkan produksi eritrosit baru. Selain itu, penelitian berjudul *Cardiovascular risk in 159 934 frequent blood donors while addressing the healthy donor effect*, yang terbit pada *BMJ Journal* menemukan bahwa wanita yang secara rutin mendonorkan darah akan lebih terlindungi secara jangka panjang terhadap penyakit kardiovaskular karena melancarkan aliran darah hingga mencegah penyumbatan arteri sehingga mampu menurunkan risiko serangan jantung hingga 88 persen<sup>2</sup>.

Jutany menambahkan “Terima kasih kepada semua pihak yang telah bergabung, semoga kegiatan ini bisa membantu PMI dalam menyediakan kantong darah secara nasional dan membantu menyelamatkan nyawa orang lain yang membutuhkan. Kami juga berharap kegiatan ini bisa semakin mengukuhkan komitmen kami untuk terus berperan aktif dalam meningkatkan kesehatan dan kesejahteraan masyarakat sekitar.”

Sebagai rangkaian dari perayaan ulang tahun ke-16 Generali Indonesia, kegiatan donor darah sekaligus menegaskan komitmen perusahaan terhadap keberlanjutan dimana merupakan bagian dari peran *responsible corporate citizen* atau sebagai bagian dari warga masyarakat yang bertanggung jawab, selain peran lain yang dijalankan sebagai investor yang bertanggung jawab (*responsible investor*), perusahaan asuransi yang bertanggung jawab (*responsible insurer*) dan pemberi kerja yang bertanggung jawab (*responsible employer*). Sesuai dengan komitmen terhadap keberlanjutan tersebut, Generali Indonesia terus melibatkan peran aktif dari seluruh *stakeholder* agar dapat memberikan dampak yang lebih besar.

\*\*\*

#### TENTANG GENERALI GROUP

Generali Group merupakan salah satu perusahaan penyedia asuransi dan aset manajemen global terbesar. Berdiri pada tahun 1831, dan hadir di lebih dari 50 negara di dunia, Generali Group berhasil mendapatkan total pendapatan Premi 82,5 Miliar Euro pada tahun 2023. Dengan lebih dari 82.000 karyawan yang melayani 70 juta nasabah, Generali Group memiliki posisi terdepan di Eropa dan terus hadir berkembang di Asia dan Amerika Latin. Strategi utama Generali Group adalah berkomitmen menjadi *Lifetime Partner* untuk nasabah, yang dicapai melalui solusi inovatif dan *personal, customer experience* terbaik serta distribusi digital secara global. Generali Group menekankan pada *sustainability* ke dalam semua pilihan strategis, dengan tujuan untuk menciptakan value bagi semua pemangku kepentingan sekaligus membangun masyarakat yang lebih adil dan tangguh.

#### TENTANG GENERALI INDONESIA

---

<sup>1</sup> <https://indonesiabaik.id/infografis/donor-darah-bantu-sesama-selamatkan-nyawa>

<sup>2</sup> <https://www.halodoc.com/artikel/ini-9-manfaat-donor-darah-secara-rutin-untuk-kesehatan>



PT Asuransi Jiwa Generali Indonesia (Generali Indonesia) merupakan bagian dari Generali Group yang beroperasi di Indonesia sejak tahun 2008 dan mengembangkan bisnis asuransi melalui jalur multi distribusi yaitu keagenan, *bancassurance*, *corporate solution* dan *direct channel*. Selaras dengan visi untuk menjadi *Lifetime Partner* bagi nasabah, Generali Indonesia menghadirkan solusi produk inovatif untuk proteksi jiwa, kesehatan, penyakit kritis, hingga perencanaan pensiun baik untuk nasabah individu maupun korporasi.

Saat ini, Generali Indonesia didukung oleh lebih dari 10.000 tenaga pemasar profesional dan dipercaya untuk melindungi lebih dari 400.000 nasabah di Indonesia. PT Asuransi Jiwa Generali Indonesia Berizin dan Diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan (OJK).

**Untuk informasi lebih lanjut, hubungi :**

**Windra Krismansyah**  
Head of Corporate Communications  
windra.krismansyah@generalico.id